



**Infobrief Nr. 10: Neue Corona-Regelung für den Sport  
2G+ wird unter bestimmten Bedingungen entschärft**

Sauerlach, 15.12.2021

Liebe Mitglieder,

es gibt wieder mal Neuigkeiten von der Bayerischen Staatsregierung:

1. Im Außenbereich gilt für den Sport wieder die 2G-Regelung, also Geimpfte und Genesene dürfen Sport **ohne** zusätzlichen Corona-Test ausüben.
2. Im Innenbereich entfällt für 3-fach-Geimpfte („Geboosterte“) der Testnachweis.

Dies bedeutet für uns:

1. Wir öffnen das Vereinsgelände wieder für Geimpfte und Genesene.
2. Die Halle öffnen wir für die 3-fach-Geimpften. Voraussetzung dafür ist, dass Ihr mir Euer 3. Impfbzettel per Mail oder Whats-App zukommen lasst. Dann kann ich Euch für die Halle wieder freischalten. Bitte gebt mir dafür aber einen oder zwei Tage Zeit, ich kann nicht alle paar Stunden nach Sauerlach fahren und die Zugangsdaten im PC dort aktualisieren.

Ob und wie es jetzt mit den Trainings weitergeht, muss jede „Trainingsgruppe“ selbst entscheiden: Tim kontaktiert seine Whats-App-Gruppe für den Dienstag, wer dort noch nicht Mitglied ist, wendet sich an Tim. Das Ligatraining Compound und Recurve kann wieder unter o.g. Regeln stattfinden. Bei den Trainings können dann auch getestete Personen nach der 2G+-Regeln teilnehmen, wenn sie ein aktuelles negatives Testergebnis vorzeigen können.

Für die Trainer gilt die 2G-Regelung, sie müssen also nicht geboostert und auch nicht getestet sein.

Susanne und Stephan klären ab, ob und wie ein Jugendtraining ab nächsten Mittwoch wieder stattfinden kann.

Das alles hört sich sehr kompliziert und verwirrend an, es ist aber leider so und wir müssen uns daran halten. Aber es geht langsam wieder aufwärts, hoffen wir, dass uns die Omikron-Variante nicht wieder zurückwirft.

Wir wünschen Euch ein gesegnetes Weihnachten und einen guten Rutsch in ein hoffentlich besseres 2022.

Thomas im Namen des Vorstands